

Erratum : Confusion de signe dans le Monaco Hebdo n° 917

Écrit par Profile Supprimé
Vendredi, 20 Mars 2015 21:05 -

Dans le numéro 917 de Monaco Hebdo du jeudi 19 mars 2015, une erreur regrettable s'est glissée dans l'encart annonçant l'Apéritif-Rencontre avec Arnaud Leroy.

En effet, le signe UFM a été utilisé pour mentionner notre association alors que ce signe correspond à l'association dénommée "Union des Femmes Monégasques".

Nous tenons donc à présenter nos excuses à l'**Union des Femmes Monégasques (UFM)** et à sa Présidente, Madame Nicole Manzone-Saquet pour cette confusion totalement indépendante de notre volonté et nous en profitons pour rappeler que le signe que nous utilisons est le suivant :

UFE-MC

.